

# 本物は続く。 続けると本物になる

東井義雄  
(教育者・僧侶)

おはようございます😊

9月2週目掲示板の言葉です。東井先生は、つまずきを生かし、許容した授業を実践されました。つまずきの原因を研究することで、理解が一層深まると考えたからです。そして、つまずいた子どもを落ちこぼれとは思わず、一人一人を大切にされました。そのようにして、習慣になるまで、無意識に行えるようになるまで、大事にしてきたものが、本物になっていくのではないかと思います。又本物には、真実という意味があります。どんなに小さなことでも毎日コツコツと大事に積み重ねれば、必ず真実になるでしょう。そのような意味で言えば、毎日続けることが、ゴールでもあり、過程でもあるのではないかと思います。何を続けてきましたか、又その裏で、何を中断しましたか？

言葉の選択&感想 なまくら坊主

おかげさまで、この9月をもってLINE 掲示板の言葉の配信は3年目に突入し、掲載した言葉は、107になります。これも偏に既読頂いています皆様のおかげです。ありがとうございます。掲載していく中で、常々感じるがあります。言葉の選択、解説が相応しいのか。皆様が言葉を自由に受け取る機会を奪い、解説をつけることで言葉の生命力を奪っているのではないか。言葉は言霊とも言われています。言葉に霊(たましい)が宿ると言われますが、そう言わないといけない程、言葉には力があるということだと思えます。だからこそ、言った言葉、言われた言葉で傷つくことも、勇気をもろうことも、感動することもあります。結論ですが、しばらく言葉の解説は、つけな  
いでおこうと思えます。言葉の配信は、継続して行います。何卒ご理解頂きますよう宜しくお願いいたします。

光照寺 LINE 掲示板スタッフ一同

住職 濱寄 重信